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电影股票怎么入股，影视投资风险？-股识吧

一、个人投资电影，可以对影片的联合出品方进行投资吗？

可以的！联合出品方同样享有影片的版权份额！一般联合出品都不止一家，钱进哪
家合同就跟谁签！投资电影要看影片的题材剧情符不符合大众口味，题材是否擦边
！演员阵容是否豪华，以及电影投资成本能否配得上当前阵容！Nanand321
投资电影不要盲目，综合考量！不是每部电影都能大卖！

二、个人如何投资电影

首先你要有足够的资金，以及对电影市场的敏锐目光。
其次，你可以联络经纪人公司，或者就是一些电影制作公司，让他们提供导演和编
剧。
接着便是审核剧本，评估预算，选定演员，以及安排制作方介入。
私人投资还是风险投资多有不同，以上只是一个很简单的概述。
私人投资还可以直接找一些青年导演，以私人名义出品。

三、电影投资能赚钱吗？这个风险如何？

电影投资确实能赚钱，但是要有正规的途径来的股份。
说说投资，哪个没有风险啊？电影投资相比较股票啊或者其它投资会好一些，它这
个风险目前来说，是相对可控的，按比例亏损。
也不会亏到哪里去。
最重要的一点是，你得有好的投资项目，不是所有的电影都是可以投的，你可以找
我， 我这边目前有这块的项目。

四、影视投资风险？

对于电影投资，小编有必要先解释一下。
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电影投资指的是通过向电影出品公司认购电影份额，享受电影后续上映后的院线票
房收益，网络播放分红，电视台播放分红以及海外票房分红等等。
这是一种投资行为，是存在一定风险性的。
对于电影投资的可行性，我想就不必过多的讲，投资电影这个事情本来很多年前就
可以做了，影视圈内的人基本都有涉及，尤其是演员。
很多演员如果参与到一部很优质的电影，宁愿自降片酬，甚至零片酬出演，只为了
能拿到一部分电影的票房分红，可想而已这个行业的利润有多大。
那我们再来聊聊电影投资上面的风险性，也就是大家都说到过，这个行业水很深。
小编认为最大的风险，在于大家对这个领域了解的太少了，不够全面，不够深入。
投资电影，最大的风险有两个方面：第一、如何保证你是通过正规，可靠的渠道认
购的电影份额？投资电影，一定要认购到真实的份额，才能享受到后续的分红收益
。
对此，目前唯一可靠的方式就是通过猫眼专业版APP上面公开的出品方或者联合出
品方来投资电影，这就是可靠的投资渠道。
新手投资者受到网络上部分人的误导，单纯的觉得只能跟电影主出品方签约认购，
才是正规的电影投资，其实不然。
电影版权始终只持有在主出品方手里，根本无法转让，转让的只是电影的收益权，
收益权只是电影版权其中的部分收益而已。
投资方跟电影出品方签约的好处是签约的电影成本更低，但是认购的门槛普遍比较
高，最少也是1%起购，大部分都是2%或者3%起购。
也就是说哪怕1亿成本的电影，最少也是200-300万起步投资。
市场上的头部项目找不到对的影视关系，根本有钱都拿不到份额。
投资方跟联合出品方签约的好处是投资的门槛比较低，几万，十几万基本都能参与
认购，但是认购的成本是联合出品方经过溢价的成本，不是电影的真实成本。
至于电影的真实成本，这个也不是固定的，不是说备案的成本就一直不变的。
第二、如何降低你投资电影的成本，避免溢价？大部分可能无法接受这个溢价的问
题，这个小编就有点费解了。
难道你出去买一包烟，一瓶酒你会要求商店以出厂价卖给你吗？这个显然是不可能
的，联合出品方的利润一部分是来自于电影票房分红，另外一部分就是赚取电影成
本上面的差价。
想要以比较低的成本参与投资，那就要从主出品方去拿电影份额，但是投资的门槛
比较高，自己没有这样的影视关系，找这样的投资渠道，也是需要付出一定的费用
的。
只要大家通过正规可靠的电影出品方认购了电影份额，基本上都能享受到根据票房
分账分得的票房收益的。
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五、像好莱坞，制作影片的费用，是谁来承担的，银行吗？

那可不一定。
一部大片，在美国是可以向银行贷款的，但如果你有能力，也可以自己融资，并不
一定非要向银行贷款。
实际上，即使在美国这样电影业发达的国家，大部分的电影公司，如果不到万不得
已，都是不愿意向银行贷款的。
因为贷款的话，有可能一部电影的利润大部分最后都会被银行拿走，自己辛辛苦苦
拍出的片子，最后却拿不到多少钱。
而银行其实也不太愿意贷款给一部电影，因为电影这东西，不一定就能赚钱。
一部大投资的电影，说不定票房惨淡，以亏本收场，那样银行也就亏了。
好莱坞的电影公司，规模都很大，每个都有几百亿的资产，因此每年拿出一些钱来
投资大片，还是投得起的。
另外一些富人有闲钱的话，也可以拿来投资电影，为一部电影入股，赚到利润后大
家一起分，还有向一楼和三楼所说的，那也是一种方法。
因此实际上，美国的电影，银行在里面起到的作用并不大，一部大片，有各种各样
的方法能够融到资，不一定都要向银行贷款。
最后说一点：二楼的观点很可笑，说明其对美国电影公司是一无所知。
《2022》本来就是索尼公司拍的（美国哥伦比亚电影公司属于索尼），索尼本身就
是这部电影的老板，它还用得着用赞助商的身份在电影中做广告吗？当然电影中确
实是有很索尼的广告，但在自家的电影中，安插自家的广告，这不是理所当然的吗
？

六、电影社交网络股权问题

没有什么原理，这片子我才看一遍可至少这部分我看得懂，当马克和肖恩去找红袜
(英国商人)资助了他们50万时，其中一个人问了：谁是爱德华多？就在这时马克就
决定出卖爱德华，然后假装打电话让他过来签署旧股换新股的协议，就是原来的%
34吧好像，反正也不感冒，总之当旧股更换成新股时，旧股的%34意味着爱德华多
的19000块，但是%34的股权无论在哪家公司都好哪怕你从一开始用一毛钱买来的，
它今天市值100亿你就等于有三十四亿的股票，但是当旧股权交换新股权后就不一
样了，在爱德华多签协议时face市值好像就百来万，等于爱德华当
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